

kampai

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Sep 10, 2023 - 17:36



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Pada hari Minggu, tanggal 10 September 2023, pukul 11.00 WIB hingga selesai,

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S.Pd., telah melaksanakan kegiatan yang sangat penting untuk meningkatkan kualitas kehidupan bersama di wilayah ini. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Ciangsana, Rt 04/05, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja telah menjalankan Anjangsana dan DDS (Dialog Dengan Siswa) dengan warga masyarakat setempat. Selama pertemuan ini, beberapa hal penting telah disampaikan kepada warga:

1. **Peringatan tentang Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar warga selalu waspada terhadap potensi kejahatan ini di wilayah Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung.
2. **Pentingnya Tidak Membakar Sampah dan Lahan:** Masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar. Tindakan seperti ini dapat mengakibatkan kebakaran lahan yang merugikan banyak pihak.
3. **Pencegahan Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor:** Bhabinkamtibmas menyarankan agar warga selalu berhati-hati dan mengamankan kendaraan mereka dengan parkir di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda.
4. **Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H:** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mendorong prinsip keagamaan, keamanan, disiplin, empati, dialogis, efektif, dan efisien. Program ini juga memungkinkan warga untuk berbagi curhatan, saran, dan informasi yang dapat meningkatkan pelayanan polisi terhadap masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, berharap agar program ini dapat membantu meningkatkan kualitas kehidupan dan keamanan di Desa Wangunreja, serta memupuk kerjasama yang lebih erat antara warga dan aparat kepolisian. Semoga kegiatan ini berdampak positif bagi seluruh masyarakat dan terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi semua. Terima kasih.